

Venezuela : révélations sur les liens de Juan Guaidó avec des assassinats de paramilitaires de la Colombie



Caracas, 20 septembre (RHC)-Le Procureur Général du Venezuela, Tarek William Saab, a révélé de nouvelles preuves sur les liens étroits du député putschiste, Juan Guaidó avec le groupe paramilitaire colombien Los Rastrojos.

Tarek William Saab a expliqué que les familles de deux membres de cette bande se sont fait prendre en photo avec Guaidó et qu'ils ont été assassinés après dans une tentative de cacher les preuves. Depuis le siège du Parquet, à Caracas, ce dirigeant socialiste a expliqué que les membres de cette bande ont tué aussi quatre de ses membres qui avaient des liens avec Guaidó.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/202699-venezuela-revelations-sur-les-liens-de-juan-guaido-avec-des-assassinats-de-paramilitaires-de-la-colombie>



Radio Habana Cuba